

(B)

Concejales

- D. Juan Valhonnat
- D. Pio Cuxart
- D. Jose Henrich
- D. Blandio Fort
- D. Jaime Baixench
- D. Alejandro Martinez
- D. Francisco Valhonnat
- D. Juan Morros
- D. Pedro Sadia
- D. Rafael Planes

En el pueblo de Cornellá del Llobregat a veinte de abril de mil novecientos veintidos: Siendo las diez y nueve horas se han reunido en el salon de actos de estas Cajas Consistoriales los señores Concejales acudidos al margen bajo la Presidencia del Señor Alcalde don Alfonso Cuxart Marqués, para celebrar sesion ordinaria de segunda convocatoria, quien la declaró abierta. Seguidamente el infrascrito Secretario dió lectura al acta de la sesion anterior que fué aprobada por unanimidad.

Pasan a la Comision de Fomento y al Arquitecto Municipal, las instancias y planos siguientes: Una de D. F. Baleta en solicitud de permiso para construir una casa de planta baja en la calle de Carulla; otra de D. Juan Sanabrador para construir una casa en la calle Balues; otra de D. Enrique Brta Gran para construir una pared de encaje y un cobertizo en la calle de Melick; otra de D. Ferrerol Yorra Baleta para construir una casa en la calle del Marquis de Cornellá; otra de D. Agustín Llorca Ribera para construir una casa de planta baja en la calle de Ametller y otra de D. Alberto Domenech Boius solicitando construir una casa en la calle del Dr. Carulla, recibiendo concedido el permiso.



Asimismo se acuerda informar al Arquitecto la instancia de D. Juan Pascual Solá, solicitando permiso para empalmar un abacial en la cloaca del Municipio en la calle

de Ansettler.

Se acuerda que la Comisión de Hacienda estudie la cantidad que deberá satisfacerse a cada uno de los Señores Profesores de Sección de las escuelas graduadas de ambos sexos de este pueblo en concepto de alquiler.

En votación secreta y por once sufragios, resultan elegidos para la Comisión especial de Abasto, D. Juan Morros Reixach, y D. Rafael Planes Jolosa.

D. Rafael Planes pide a la Presidencia se traiga cuanto antes a concurso la provisión definitiva del cargo de Mozo de Plaza Mercado y Matadero que existe vacante.

D. Francisco Vallbonat pregunta a la Presidencia si ha de nombrarse al Concejal representante o que ha de formar parte de la Junta local de Reformas Sociales.

Se acuerda que la Comisión de Fomento invite a los propietarios a que cumplan en los edificios de Policía Urbana y Rural en lo referente a la conducción de las aguas pluviales de los tejados y terrados de las casas con fachadas a la vía pública por medio de cañerías adosadas a la pared; construcción de aeras frente a los edificios construidos, paredes de cerca de jardines y la colo-



caución de bordillos en aquellos solares de calles urbanizadas, cuperaudo por la torrens de propiedad communal.

D. Francisco Valhonnat Manua la atención de la Presidencia sobre el abuso que está cometiendo el contratista de obras D. Bartolomé Ribas, que desde hace tiempo tiene amontonados una porción de materiales y escombros en la calle de Balma, en perjuicio del tránsito público.

Se aprueba el pliego de condiciones para la subasta de los frutos recaudados en la Plaza Mercado, y se reúna el día 26 de los corrientes a las cinco de la tarde para celebrar el acto de la subasta.

Se acuerda que el Arquitecto Municipal haga un proyecto de Plaza pública entre las calles de San Vicente, Caudal de Romani cupaudo las propiedades de D. Luis Helabert, antes D. Miguel Roca y la de D. Antonia Rosello Noués.

Arminismo se acuerda prolongar el paseo o avenida de S. A. Claré hasta la Plaza de la Intención.

De igual modo se acuerda confiar a la Comisión de Hacienda para la compra de una Caja de caudales y custodia de los documentos de la Recaudación. Al propio tiempo se resuelve que la misma Comisión presente un proyecto de reglamento para la introducción en este pueblo de carne de cerda, prohibiendo la carne fresca, ungu,



reses hayan sido ratificadas en Mataderos de otras poblaciones.

Fue habiendo mas asuntos de que tratar se levanto la sesion firmandose la presente ante los señores concurrentes junto conmigo el Secretario que en tepio: el tildado = Secretario = no vale <sup>q</sup> ~~el~~ ~~señor~~ ~~Stewart~~



~~Señor Stewart~~

Murillo

Pis Stewart

Claudio Fort

Jaime Baipench

~~Amador~~ ~~Repaul~~ ~~Stewart~~

~~F. Naranjo~~

Francisco Moray

Pedro Basia



Galabun